



## **IP exhorta a Congreso de la Unión abordar una ley de ciberseguridad con pluralidad**

Las Cámaras y Asociaciones que agrupan al sector empresarial de la industria de telecomunicaciones reconocieron el interés por regular y crear un marco jurídico que reglamente la seguridad en el ciberespacio.

"Comprometidos con el desarrollo tecnológico, el acceso de las telecomunicaciones al servicio de la sociedad, y la seguridad de las redes y las tecnologías de la información y comunicación, hacemos este exhorto con el propósito de expresar nuestra posición en cuanto al proceso de discusión de una posible Ley de Ciberseguridad", indicaron.

"Tenemos el mayor interés en que esta legislación sea una normativa no solo robusta y efectiva, sino que atienda las problemáticas sociales y de seguridad pública, de hoy y de un futuro que es dinámico", señaló.

"Instamos a que el proceso de análisis, formulación y discusión de la Ley de Ciberseguridad, se lleve a cabo con los más altos estándares de inclusión y transparencia. Es fundamental asegurar que cada actor y cada etapa de este proceso legislativo contemple a todas las partes interesadas", afirmaron los organismos empresariales.

Los organismos que realizan este llamado son, entre otros:

La Asociación Latinoamericana de Internet

La Cámara Nacional de la Industria Electrónica de Telecomunicaciones y Tecnologías de la información (CANIETI)

La Asociación Nacional De Telecomunicaciones.

"De igual manera, solicitamos que, tras la más reciente ruta de trabajo adoptada y votada por los integrantes de las Comisiones unidas de Seguridad Ciudadana y de Ciencia, Tecnología e Innovación, se garantice la adopción de un enfoque inclusivo en el proceso de discusión, que incorpore las perspectivas de una amplia gama de actores", concluyeron.

<https://www.milenio.com/negocios/industrias-exhortan-diputados-crear-ley-ciberseguridad>